

Núm. 17/090114

Cochoapa el Grande, Gro., a 9 de enero de 2014

EL DERECHO A LA ALIMENTACIÓN, COMPROMISO CUMPLIDO EN GUERRERO: ROSARIO ROBLES

- En este municipio, la secretaria de Desarrollo Social informó al presidente Enrique Peña Nieto que en 500 comedores comunitarios se atiende a 60 mil derechohabientes
- “Miramos a la gente de frente, porque hemos cumplido”, dijo en encuentro con indígenas amuzgos, tlapanecos, mixtecos y nahuas

El derecho a la alimentación es una realidad en el estado de Guerrero y un compromiso cumplido, informó la secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles Berlanga, al presidente Enrique Peña Nieto, en este municipio habitado por indígenas amuzgos, mixtecos, tlapanecos y nahuas, considerado el más pobre de la República Mexicana.

Al dar a conocer al Jefe del Ejecutivo los avances de la Cruzada Nacional Contra el Hambre en la entidad, la titular de la Sedesol explicó que funcionan 500 comedores comunitarios, en los que participan más de 10 mil hombres y mujeres capacitados por el Ejército y la Armada de México, para atender a 60 mil derechohabientes de 36 municipios de la costa chica, la montaña y Acapulco.

“Hemos trabajado de la mano con la gente, con la ciudadanía, porque esa ha sido su instrucción. Somos testigos de que los olvidados, los marginados de siempre, hoy tienen un aliado muy importante en el presidente de la República, comprometido con su prosperidad y felicidad”, dijo.

En el encuentro con comunidades indígenas, en el que participaron el gobernador Angel Heladio Aguirre Rivero y la titular de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas, Nuvia Mayorga Delgado, la responsable de la política social del país destacó la participación del Ejército Mexicano y la Marina Armada de México, así como el empuje y compromiso de los comités comunitarios para sacar adelante el proyecto.

Dirección General de Comunicación Social

Av. Paseo de la Reforma 116, piso 8, Col. Juárez, Deleg. Cuauhtémoc, CP 06600, México, DF.

Tel. (55) 5328 5000, ext. 52023, 52024 y 52039 | sedesol.prensa@sedesol.gob.mx www.sedesol.gob.mx

Mencionó que tras la desconfianza inicial, tras tantas promesas incumplidas, “hoy estamos aquí viendo a la gente de frente, con la frente en alto, porque hemos cumplido”, pese a las contingencias vividas por los huracanes *Ingrid* y *Manuel* en el mes de septiembre. “Hoy los guerrerenses, principalmente niñas, niños, mujeres y adultos mayores, tienen garantizada una alimentación suficiente y nutritiva”.

La funcionaria federal afirmó que en Cochoapa se atiende hoy a 909 derechohabientes con leche fortificada Liconsa, resultado de la apertura de tres nuevas tiendas; se alcanzó la cobertura universal del Programa Pensión para Adultos Mayores, y el 70 por ciento de las mujeres están registradas en el Seguro de Vida para Madres Jefas de Familia, además de que 300 familias cuentan ya con la tarjeta del Esquema de Apoyo Alimentario SINHambre.

“La montaña de Guerrero es uno de los espacios de mayor intervención de su gobierno, a través de la vivienda mejorada, de agua potable, del programa Oportunidades, que se ha ampliado hasta alcanzar una cobertura casi total; estamos entregando a las familias la tarjeta SINHambre, para que adquieran productos de primera necesidad en las tiendas de Diconsa”, señaló la titular de la Sedesol.

Todo este trabajo lo hemos hecho con la gente, a partir de las asambleas, construyendo comités comunitarios, porque así nos instruyó construir la política social; aquí están los integrantes de los comités comunitarios, pero principalmente las mujeres, que están incorporando su esfuerzo, su trabajo, a favor de la comunidad.

“Los olvidados, los marginados de siempre, hoy tienen como aliado a un el presidente comprometido con su prosperidad y su felicidad”, concluyó la secretaria Robles Berlanga.

En su intervención, la directora general de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas (CDI), Nuvia Mayorga Delgado, informó que con el programa de vivienda indígena se realizan dos mil 700 acciones en estados como Guerrero, Chiapas, Chihuahua, Estado de México, Nayarit y Oaxaca.

“Estamos dejando 383 viviendas aquí en Cochoapa y Metlatónoc, y también estamos llegando a todo el país, para atender a los pueblos indígenas. Estamos cumpliendo su palabra de atender a los más pobres, y más que una vivienda, estamos entregando un hogar, creando condiciones de estabilidad y solidez familiar”, afirmó la funcionaria

También informó que en el municipio de Cochoapa ya se han instalado de dos sistemas de agua potable y uno de drenaje, en beneficio de más de dos mil personas, además de poner en marcha 70 proyectos de desarrollo, así como opciones productivas para más de 500 mujeres.

oo0oo